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Aos  nove  dias  do  mês  de  Outubro  de  dois  mil  e  dezoito,  às
dezenove horas, no auditório da Cptrans, foi realizada nona reunião
ordinária  do  Comutran  que  tratou  dos  seguintes  assuntos:
Abarriamento;  Consulta  e  audiências  públicas  do  Plano  de
Mobilidade Urbana de Petrópolis e assuntos gerais. Em seguida o sr
Presidente  Jairo  Pereira  Cunha,  agradeceu  a  presença  dos
conselheiros  e  dos  visitantes,  iniciou  informando  aos  presentes
sobre a reunião realizada como o superintendente regional do DNIT
que contou com  a  partcipação da  secretaria  de  obras,  setor  de
planejamento  e  desenvolvimento  e  como  setor  de  gestão
estratégico  da  prefeitura,  quando  foi  comunicado  o  inicio  dos
serviços de reforma geral  da estrada união industria,  informou a
ainda  sobre  a  partcipação  da  Cptrans  no  congresso  Metroviário
que foi realizado em São Paulo. Em seguida o Sr Luciano Moreira,
fez  um resumo sobre  os  temas  desenvolvidos  no congresso.  Em
seguida informou que a apresentação do item Abairramento, seria
transferida para a pauta da próxima reunião. Passou em seguida a
fazer  a  apresentação  do  item  dois  da  pauta  Anuário  Estatstco,
quando  foram  esclarecidas  todas  as  ações  e  metodologia  que
envolveram  a  elaboração  do  anuário,  agradeceu  o  trabalho
realizado pela colaboradora Iza e equipe, informou ainda, que seria
enviado  para  os  conselheiros,  por  meio  eletrônico  a  referida
apresentação. Em seguida passou para o item três de pauta e fez os
esclarecimento  referentes  as  datas  e  locais  de  realização  das
consultas publicas e das audiências programadas para atender as
exigências  para  a  elaboração  de  todas  as  etapas  do  plano  de



mobilidade urbana do município de Petrópolis  cujo o prazo fnal
será Abril de dois mil e dezenove. Comunicou que a realização da
primeira  consulta  pública  seria  realizada  no  dia  vinte  e  dois  de
Setembro  de  dois  mil  e  dezoito,  em  parceiria  como  evento
Petrópolis Baike Day, no auditório da Boemia. Em seguida passou
para  o  item  quatro  da  pauta,  assuntos  gerais,  quando  foram
esclarecidas  as  ações  referentes  ao  evento  Semana  Nacional  de
Trânsito,  a  Sr  Carla  Rivet informou  que  o  Setranspetro  estaria
disponibilizando  os  serviços  Sest  Senat  para  a  divulgação  e
distribuição  material  educatvo  sobre  segurança  no  transito.  Em
seguida  o  Sr  Presidente  comunicou  que  em  função  da  saída  do
conselheiro Paulo Martns, estaria assumindo o suplente eleito na
CMTT,  o  representante do Sindicato dos Bancários  de Petrópolis,
procedeu ainda o Sr presidente, o processo de votação para eleger
o conselheiro para substtuir o Sr Paulo Martns na Comissão da Jari,
se candidataram os conselheiros João Rapael e Alessandra Cabral,
vinte  e  quatro  conselheiros  votaram,  fnalizado  o  processo  de
votação  foram  computados  12(doze)  votos  para  a  conselheira
Alessandra Cabral e 12(doze) votos para o conselheiro João Rapael.
Em  função  do  empate,  foi  decido  por  unanimidade  que  cada
conselheiro eleito, assumirá a comissão da Jari pelo período de três.
Nada mais havendo a tratar o sr presidente agradeceu a presença de todos
e deu por  encerrada a  presente reunião,   ás  vinte  e  uma horas  e quinze
minutos,  da  qual  para  constar,  eu  Ubyrajara  da  Costa  Silva,  secretário  do
COMUTRAN lavrei a presente ata.


